

巡視船しんざん船内見学会

3月23日に、巡視船しんざんの船内見学会を開催しました。同会は2月20日に就役した巡視船しんざんの就役披露会に併せ開催されたもので、国会議員をはじめ、秋田県知事や秋田県警察本部長のほか、友の会の会員など多くの来賓や招待者の方々にお越しいただきました。船長先導のもと、甲板上や船内の公室、居室や船橋などご案内し、各箇所では乗組員から新しいしんざんの装備等の説明がありました。雪もちらつく寒い中ではありましたが、乗船した皆様に真新しいしんざんを楽しんでいただきました。



巡視船しんざん披露式・祝賀会開催

しんざんの船内見学に引き続き、就役披露式及び祝賀会を開催しました。就役披露式では、秋田海上保安部長の式辞や第二管区海上保安部長の挨拶、来賓の方々の挨拶を頂き、しんざん乗組員のお披露目もありました。



祝賀会では、地元で活動するなまはげ太鼓「恩荷」がお祝いにかけてくださり、迫力ある演舞で会場を盛り上げていただきました。また、秋田市で活動している社会人吹奏楽団「NPブラスオルケスタ」さんによる演奏で祝賀会に花を添えていただきました。多くの方に就役のお祝いをしていただいた巡視船しんざんは、今後、秋田の海の安全を最前線で守っていきます。



<編集後記>

こんにちは、はじめまして。4月より編集員となりました、手塚です。どうぞ、よろしくお願いいたします。秋田もやっと「春」を感じられるような陽気となってきました。季節の変わり目は体調も崩しがちとなりますので、皆様お体にお気をつけてお過ごしください。



海の事故発生件数

	秋田県	東北6県
2019年3月	1件	18件
2019年1月～3月	1件	49件